

## Las Urgencias de Elda y Petrer amplían su horario

31/01/2019



El **Departamento de Salud de Elda** dispone de **ocho Puntos de Atención Continuada, PAC**, conocidos popularmente como Urgencias y ha decidido ampliar sus horarios para mejorar el servicio a la población. El PAC de Elda, situado en el centro de especialidades de Padre

Manjón, amplía su horario en dos horas los **días laborales, que al igual que los sábados se atenderá de 15 a 8 horas y los festivos de 8 a 8 horas**. El mismo horario tendrá el PAC de Petrer, que hasta ahora en días laborales estaba operativo a partir de las 21 horas.